

## La Estación Meteorológica Inteligente Netatmo ahora compatible con Apple HomeKit



Madrid, el 22 de octubre de 2019 - Netatmo, líder francés en objetos inteligentes para hacer el hogar más seguro y confortable, anuncia hoy que su Estación Meteorológica Inteligente es compatible con Apple HomeKit.

Esta actualización estará disponible en todas las Estaciones Meteorológicas Inteligentes comercializadas a partir de hoy. Los dispositivos serán actualizados en las próximas semanas. Los usuarios podrán controlar su Estación Meteorológica Inteligente con la voz, directamente a través del asistente vocal Siri.

La Estación Meteorológica Inteligente mide en tiempo real el ambiente exterior e interior de la vivienda del usuario y le envía alertas, por ejemplo, cuando la calidad del aire empeora. La Estación Meteorológica Netatmo también permite seguir la evolución del ambiente gracias al historial de datos.

## Con HomeKit, el usuario mejora su confort en casa

Gracias a la compatibilidad con HomeKit, el usuario puede hacer preguntas a Siri para obtener información sobre el ambiente interior y exterior de su hogar. Es suficiente con empezar con comenzar una frase con «Oye, Siri» para conocer la temperatura del jardín o la calidad del aire en el salón («Oye Siri, ¿qué temperatura hace en el jardín?» o «Oye Siri, ¿cuál es la calidad del aire en el salón?»).

Además, el usuario puede consultar directamente desde la aplicación Home las mediciones interiores y exteriores de su Estación Meteorológica Inteligente Netatmo.

Apple HomeKit brinda aún más confort y facilidad a los usuarios, permitiéndoles interactuar intuitivamente con los objetos de su hogar. Ahora, los usuarios pueden crear ambientes personalizados para vincular su Estación Meteorológica Inteligente a otros aparatos conectados utilizando múltiples combinaciones.

Por ejemplo, con la medición de CO2, pueden crear un ambiente en el que las luces se enciendan cuando se detecte un nivel anormal de CO2 y se apaguen cuando vuelva a la normalidad.

## Disponibilidad

La Estación Meteorológica Inteligente es compatible con Apple HomeKit desde hoy mismo.

Esta integración se suma a la de las Cámaras Inteligentes, el Detector de Humo Inteligente, el Medidor de Calidad del Aire Interior Inteligente, el Termostato Inteligente y las Válvulas Inteligentes para Radiador, todos ellos ya compatibles con Apple HomeKit.

La Estación Meteorológica Inteligente Netatmo tiene un precio de venta de 169,99€. Está disponible en <u>www.netatmo.com</u> y en tiendas Amazon, Leroy Merlin, <u>Worten.es</u>, ECI, MediaMarkt y Macnificos.

La aplicación Netatmo Weather es gratuita y compatible con iPhones con iOS11 en adelante y Android versión 5.0 en adelante. La aplicación web Netatmo está disponible para Mac y PC.

## Acerca de Netatmo

Netatmo es una empresa líder de hogares inteligentes que crea soluciones inteligentes simples para un hogar más seguro y cómodo. La ambición de la compañía es llevar la tecnología útil al lugar más íntimo que se posee. Para lograr este objetivo, Netatmo cumple cuatro compromisos que encarnan el ADN de la empresa:

- Diseño duradero: no hay obsolescencia planificada.
- Privacidad en su núcleo: desde la fase de creación, nos aseguramos de garantizar la protección de datos
- Útil y fiable: nuestros productos hacen la vida más fácil.
- Notificaciones bien pensadas: notificamos solo cuando es importante.

Desde 2012, Netatmo ha lanzado trece dispositivos y accesorios para satisfacer las principales demandas de la industria de hogares inteligentes. La compañía ofrece diferentes soluciones para automatizar el hogar y hacer la vida más fácil, desde su primer producto en 2012 hasta hoy. Además de su gama de productos principal, Netatmo colabora con líderes industriales clave en su programa "con Netatmo" para ampliar su alcance y continuar creciendo estratégicamente con soluciones integradas inteligentes que se ajustan a la infraestructura de los hogares. Gracias a esta estrategia, Netatmo puede brindar experiencias domésticas más simples, sencillas y mejores. En noviembre de 2018, Netatmo se unió al Grupo Legrand, el especialista global en infraestructuras eléctricas y digitales para edificios. Netatmo, mismo hogar, más inteligente.

**CONTACTO DE PRENSA** 

Villarrazo Madrid Laura Forcén Alonso +34 91 446 08 62

laura.forcen@villarrazo.com